

## INFORME

El pasado lunes 17 de junio, salí de la ciudad de San Luis Potosí, por la tarde, en compañía de los Consejeros Electorales Edmundo Fuentes Castro y Martín Faz Mora, para asistir a los Foros de análisis de la reforma política- electoral, que se llevarían a cabo en el palacio legislativo de San Lázaro, en la Ciudad de México, organizados con el objetivo de analizar iniciativas que se han presentado en la materia, para consolidar un sistema democrático, eficiente y económico.

Los consejeros electorales estuvimos presentes escuchando y analizando las posturas de las diferentes personalidades intervinientes, cada uno de los días del 18 al de junio, sobre reformas de órganos electorales federales y locales; financiamiento público, prerrogativas y fiscalización de los recursos; la nueva reforma electoral; y derechos indígenas y representación, entre otros.

En estos espacios de trabajo estuvieron presentes autoridades de los organismos públicos electorales locales, del Instituto Nacional Electoral, de la Cámara de Diputados, de los partidos políticos, académicos y académicas, así como personas líderes de opinión.

Será un evento que entorno al que muchos sectores han mostrado gran interés, a través de las propuestas para participar; del que se generaría una relatoría de esos trabajos para la construcción del consenso para que en el próximo periodo ordinario de sesiones del legislativo federal, que inicia el próximo 1 de septiembre, para procesar parlamentariamente, posiblemente, una reforma del Estado y Electoral.

La presencia en estas mesas de trabajo, es de mucho provecho para el análisis y la proyección del trabajo que se ha venido realizando al interior del propio CEEPAC, así como las expectativas que de éste tienen otros actores políticos y de la vida pública del país, así como acerca de los desafíos que están pendientes de ser abordados.

Al concluir la presentación del último día, los consejeros electorales asistentes, fuimos a comer para después regresar a San Luis Potosí.

ATENTAMENTE

  
**MTRO. MARCO IVÁN VARGAS CUÉLLAR**

CONSEJERO ELECTORAL